

**Für Ihren  
Event!**

**For your  
Event!**



***Sie organisieren einen Anlass  
an der Universität Basel und  
möchten dabei auf  
Mehrwegbecher zurückgreifen?***

*Für Ihre Events können Sie bis zu 1750  
Mehrwegbecher im mint-Design  
ausleihen.*

Die 3dl-Mehrwegbecher im mint-Design können kostenlos ausgeliehen werden. Die Reinigung kostet über die SV-Mensa CHF 59 für eine Becherbox mit 350 Bechern. Aus Hygienegründen müssen wir diese Reinigung professionell durchführen lassen. Kleine Mengen (ca. 40 Becher) können bei der Fachstelle für Nachhaltigkeit ausgeliehen werden.

Die Leihe einer Box können Sie direkt bei Stefan Brandes, Restaurantmanager der SV-Mensa reservieren ([catering.unimensa@sv-group.ch](mailto:catering.unimensa@sv-group.ch)).

Fehlende Becher müssen nach dem Event bei der Abgabe in der Mensa bei der SV mit 2 CHF bezahlt werden.

***Are you organizing an event at  
the University  
of Basel and would like  
to provide reusable cups?***

*You can borrow up to 1750  
Uni-cups for your events.*

The 3dl reusable cups in the mint-design can be borrowed free of charge. The cleaning via the SV-Mensa costs CHF 59 for a cup box with 350 cups. For hygienic reasons, we must have this cleaning carried out professionally. Small quantities (approx. 40 cups) can be borrowed from the sustainability office.

Boxes can be reserved directly with Stefan Brandes, restaurant manager of the SV-Mensa ([catering.unimensa@sv-group.ch](mailto:catering.unimensa@sv-group.ch)).

Missing cups must be paid CHF 2 after the event upon return at the SV Mensa.